



# Reparto del presupuesto no dañará la operación del país, asegura Morena

ENRIQUE MÉNDEZ

La bancada de Morena en San Lázaro defendió la composición del proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025, así como la política de disciplina fiscal, que “si bien se reflejará en mayores medidas de austeridad, de ninguna manera afectará la operación del país”.

En vísperas de que la Comisión de Hacienda vote el dictamen de la Ley de Ingresos, la vicepresidenta de la Cámara, Dolores Padierna, dijo que alcanzar una meta de 3.9 por ciento del déficit público –dos puntos menos que este año– se reflejará en una reducción del gasto de 1.5 por ciento del PIB, esto es, 75 por ciento de lo requerido.

De esta manera, el resto se obtendría no sólo de una baja del financiamiento presupuestal, sino también de un incremento en ingresos públicos, lo cual finalmente se traducirá en una reducción en la dependencia de la deuda, explicó.

Además, consideró que el pa-

quete económico presentado el 15 de noviembre “fue bien recibido por los mercados financieros, lo que se reflejó en la apreciación del peso frente al dólar. Esta reacción positiva refuerza la confianza en la estrategia económica y fiscal presentada. Se envía una señal de confianza al priorizar la contención del déficit, y si bien para reducirlo se propone más austeridad, vale la pena porque los ajustes no afectarán la operación del gobierno”.

Por su parte, el coordinador del grupo, Ricardo Monreal, admitió que la Cámara se ve presionada por la distribución y asignación del PEF, proceso “muy complicado ante la falta de más recursos”, mientras PAN y PRI insistieron en sus críticas respecto a que el gasto deja de lado rubros esenciales, como salud y medio ambiente.

Monreal sostuvo que cuando el Senado ratifique la desaparición de siete órganos autónomos y la reforma entre en vigor, podrán reasignar casi 15 mil millones de pesos de esas instancias a universidades, agua, carreteras y seguridad.